

Fernlernen: Unterstützungsangebote des Medienzentrenverbunds

Präsenzveranstaltungen unter Pandemiebedingungen ab 02.11.2020

• [Die derzeitige Corona-Verordnung des Landes Baden-Württemberg](#) gestattet Präsenzveranstaltungen unter Einhaltung von Hygieneauflagen und begrenzter Teilnehmerzahl (§10).

Dies umfasst auch die Veranstaltungen des Medienzentrenverbunds, die weder dem kulturellen noch dem privaten Bereich zuzuordnen sind, in denen stärkere Einschränkungen gelten.

Der Medienzentrenverbund und das Landesmedienzentrum führen Veranstaltungen soweit möglich digital durch, um Dienstreisen und Kontakte zu reduzieren. Die derzeit in Präsenz angebotenen Veranstaltungen (technische Grundlagenkurse wie „Einführung in Videokonferenzen“ oder „Einführung in das Arbeiten mit iPads“) dienen der Unterstützung von Schulen mit Blick auf mögliche Einschränkungen im Schulbereich und werden explizit von Seiten des Kultusministeriums unterstützt.

• Da sie sich insbesondere an Anfänger in der Bedienung von Geräten und Software richten, sind sie rein digital nicht umsetzbar.

Der Medienzentrenverbund und das Landesmedienzentrum beachten in der Durchführung örtliche Hygienekonzepte und Teilnehmerbegrenzungen. Die Einschätzungen der örtlichen Infektionslage durch die Landratsämter werden in die Planung der Veranstaltungen mit einbezogen.

Sollte sich diese Sachlage (Stand dieses Schreibens: 02.11.2020) ändern, werden die örtlichen Medienzentren sowie die Teilnehmenden an den Veranstaltungen umgehend informiert.



Michael Zieher
Direktor des Landesmedienzentrums